

12.01.2012

Kleine Anfrage 1445

des Abgeordneten Rainer Deppe CDU

Veranstaltung zum nachhaltigen Wirtschaften: nur Imagepflege?

Wie die mit viel Steuergeld produzierte Imagebroschüre der Landesregierung zeigt, spielt die Selbstdarstellung der Landesregierung eine große Rolle. In diesen Kontext passt auch die Veranstaltung „Im Dialog: Nachhaltiges Wirtschaften in Nordrhein-Westfalen“ in der Düsseldorfer Turbinenhalle am 2. November 2011.

Daher frage ich die Landesregierung:

1. Wie viel hat die o. g. Veranstaltung „Im Dialog: Nachhaltiges Wirtschaften in Nordrhein-Westfalen“ gekostet?
2. Welche grundlegend neuen Erkenntnisse hat die Veranstaltung erbracht, insbesondere vor dem Hintergrund der Tätigkeit der unter der Vorgängerregierung eingerichteten NRW Allianz pro Industrie und Nachhaltigkeit?
3. Welche organisatorischen Schritte plant die Landesregierung als Konsequenz aus der Veranstaltung?
4. Welche inhaltlichen Schritte plant die Landesregierung als Konsequenz aus der Veranstaltung?
5. Welche Folgekosten entstehen dem Steuerzahler durch die möglicherweise von der Landesregierung geplanten inhaltlichen oder organisatorischen Schritte?

Rainer Deppe

Datum des Originals: 06.01.2012/Ausgegeben: 12.01.2012

Die Veröffentlichungen des Landtags Nordrhein-Westfalen sind einzeln gegen eine Schutzgebühr beim Archiv des Landtags Nordrhein-Westfalen, 40002 Düsseldorf, Postfach 10 11 43, Telefon (0211) 884 - 2439, zu beziehen. Der kostenfreie Abruf ist auch möglich über das Internet-Angebot des Landtags Nordrhein-Westfalen unter www.landtag.nrw.de